

Résidence autonomie des Trois Frontières

Rustroff

Présentation

Inspiration chrétienne

La Fondation Vincent de Paul est une institution dont l'histoire, passée et à venir, est résolument inscrite dans la tradition chrétienne. Pour la Fondation Vincent de Paul, les chrétiens ont un rôle à jouer aux côtés des croyants d'autres confessions et des non croyants, dans un monde en pleine mutation et en quête de sens. La Fondation Vincent de Paul est en cohérence avec la charte de la laïcité dans les établissements publics.

Conditions d'admission

Aucun détail

Résidence autonomie des Trois Frontières

28, rue de l'Europe
57480 Rustroff

Votre contact

—
Secrétariat

direction.stjosephrustroff@mdr.fvdp.org
03 82 83 68 16